

ECONOMÍA

Ecopetrol participaría en la reactivación económica de Venezuela

Redacción News Caribe 04/02/2026

1 min. Aproximado de lectura.



Petro presenta plan energético con Venezuela para reactivar su economía y combatir actividades ilegales en la frontera colombiano-venezolana.

 FOTO : Red social X @WhiteHouse

Gustavo Petro propuso a Donald Trump un plan energético que incluye gas, petróleo y energía limpia en el occidente del país vecino.

Ecopetrol podría asumir un rol protagónico en la recuperación productiva del occidente venezolano según lo planteado por el presidente Gustavo Petro. Durante su reunión en la Casa Blanca con Donald Trump, el mandatario colombiano expuso un ambicioso plan energético. La propuesta busca aprovechar la infraestructura existente para dinamizar sectores estratégicos en la región fronteriza. Petro aseguró que Estados Unidos vio la posibilidad inmediata de levantar sanciones en esa zona específica tras los cambios políticos recientes. (Lea también: [Via Las Raíces recibe asfalto en tramo estratégico de Valledupar](#))

La iniciativa surge luego de la captura de Nicolás Maduro y los contactos energéticos sostenidos entre ambas naciones. El jefe de Estado detalló que el proyecto contempla el uso de energía eléctrica limpia producida en Colombia. Además, se busca reactivar gasoductos y oleoductos que ya están construidos pero requieren mantenimiento urgente. Estas conexiones permitirían impulsar la industria de fertilizantes y el comercio de hidrocarburos mediante la gestión de Ecopetrol.

Le puede interesar: [Tasa de desempleo bajó al 8% en diciembre según el DANE](#)

Alianzas estratégicas y desarrollo de la compañía

El plan se desarrollaría en alianza con empresas locales, incluyendo la petroquímica Monómeros, para fortalecer la economía binacional. Petro aclaró que no se trata de abarcar todo el territorio, sino de concentrarse en el occidente venezolano. La participación de Ecopetrol sería clave para aportar capacidad técnica y operativa en este proceso de reconstrucción. "La reactivación puede permitir una economía más próspera que beneficie a ambos países", afirmó el gobernante.

Finalmente, el presidente señaló que esta estrategia también contribuiría a reducir las economías ilegales en la frontera común. Al ofrecer alternativas productivas formales, se espera fortalecer la cooperación regional y la seguridad. La compañía estatal colombiana se perfila como un actor fundamental en la nueva etapa de relaciones comerciales que liderará Ecopetrol.

 Fuente informativa:

• Información basada en el medio [API](#)

 Síguenos por FEEDLY

Le puede interesar: [Fiscal Polo será imputado por presiones contra Álvaro Uribe](#)

 Síguenos por WHATSAPP



COMFACESAR

Estamos cumpliendo sueños

**LOS PERROS DE LA CALLE NO
LE HACEN DAÑO A NADIE.**



NO LOS MALTRATES

VALLEDUPAR

Nubes





Artículo anterior



Via Las Raíces
recibe asfalto en
tramo estratégico
de Valedupar

Artículo siguiente



Hombre
capturado con
dosis de bazuco
en Aguachica

NOTICIAS RELACIONADAS



Fruver Jenagro \$8 sancionada por
no entregar vueltas exactas



Tasa de desempleo bajó al 8% en
diciembre según el DANE



Granabastos cerró con aumento de
carga en 2025



Banco de la República aumenta tasa
de interés al 10,25%

LOS PERROS DE LA CALLE NO

VALLEDUPAR

Nubes



25.8

°C

≈ 25.8°

25.8°

69 %	5.1kmh	100 %
JUE 33°	VIE 33°	SÁB 33°

JUB

33°

VIE

33°

SÁB

33°

DOM

34°

LUN

26°



© Copyright - News Caribe 2019-2026.

Política de privacidad Contactanos

News Caribe

El Espacio de Todos!

Siquieres tu publicidad en nuestra web [contactarnos](#).